

## Große Spendengala für den guten Zweck

### Märkische Allgemeine Zeitung erhält Ehrenpreis

Potsdam | 16.10.2015



Sängerin Marianne Rosenberg und Topmodel Franziska Knuppe unterstützen die Gala ebenfalls. Foto: Deutsche Parkinson Hilfe e.V.

**mit Bildergalerie. Promi-Auflauf für den guten Zweck. Auf der TULIP – Die Deutsche Parkinson Gala sammelten am vergangenen Samstag (10.10.2015) prominente Größen aus Gesellschaft, Wirtschaft und Politik Spenden für den Kampf gegen Parkinson.**

Zum sechsten Mal in Folge sammelte die Gala Spenden im Kampf gegen Morbus Parkinson. Schätzungsweise bis zu 400.000 Menschen in Deutschland leiden an der unheilbaren Nervenkrankheit. Prominente Parkinson-Betroffene wie der US-Star Michael J. Fox und Boxlegende Muhammad Ali dankten bereits öffentlich der Deutschen Parkinson Hilfe für ihr Engagement.

Bei der glamourösen Benefiz-Gala am vergangenen Samstag spendeten die 450 Gäste insgesamt 36.500 Euro. Das am Abend gesammelte Geld geht zugunsten der Deutschen Parkinson Hilfe, die sich für die Unterstützung von Parkinson-Betroffenen einsetzt und die Entwicklung alternativer Behandlungsmethoden und Therapien unterstützt. In den vergangenen sechs Jahren kamen so weit über 100.000 Euro an Geldspenden zusammen.

Mit dem jährlich auf der Gala verliehenen Ehrenpreis „TULPE“ wurde dieses Mal Brandenburgs Tageszeitung MAZ ausgezeichnet. Der Potsdamer TULIP-Initiator Stephan Goericke würdigte das Engagement der Journalisten von der Märkischen Allgemeinen Zeitung als vorbildstiftend. Eine über Jahre andauernde Berichterstattung zu den Bedürfnissen und Alltagsfragen der Parkinson-Betroffenen, ein Telefonforum und konkrete Spendenaufrufe hätten dazu beigetragen, die Lebenssituation der Betroffenen zu verbessern und mehr Verständnis in der Öffentlichkeit herzustellen. „Je mehr man über die Krankheit weiß, desto weniger diffuse Ängste, Druck oder Vorurteile existieren“, sagte Stephan Goericke.

B4B Berlin-Brandenburg, 16.10.2015

[www.b4bberlin-brandenburg.de/nachrichten/potsdam\\_artikel,-Maerkische-Allgemeine-Zeitung-erhaelt-Ehrenpreis-\\_arid,150384.html](http://www.b4bberlin-brandenburg.de/nachrichten/potsdam_artikel,-Maerkische-Allgemeine-Zeitung-erhaelt-Ehrenpreis-_arid,150384.html)